

Tanzabteilung SG Coesfeld 06

Jahresbericht
2018

Abteilungsleiterin
Sarah Riedel

Bericht Tanzabteilung

Die Tänzerinnen und Tänzer der SG Coesfeld sind mittlerweile die dritt größte Abteilung im Verein und sind stolz über ihre rund 400 Mitglieder und alle Unterstützer der Abteilung. Durch viel Engagement der Trainer, Gruppenhelfer, Eltern und des Vorstandes, ist es uns gelungen, dass wir ein vielfältiges Angebot einrichten können, dass sich immer weiter entwickelt. Hier gilt ein großes Dankeschön für das Ehrenamt aller. Wir haben als Tanzabteilung einiges erlebt und sind sehr dankbar für jedes Mitglied. Wir können auf tolle Erfolge und besondere Momente zurückblicken.

Tanzabteilung:

- **368** Tänzerinnen und Tänzer in 25 Gruppen im Alter von 3 – 60 Jahren
- **35** Trainer und Gruppenhelferinnen
- **52** Wettkampf-Tänzer_innen

Besonderes

Die Duisburger Tanztage und die German Open waren im Frühjahr 2018 die beiden Hauptwettkämpfe aller Wettkampfgruppen. Zum ersten Mal fanden die German Open in Herne statt, so dass die SG gleich mit 7 Mannschaften vertreten war. Butterflies, Bisou, Bailandos, Black Jewels, Aventura, Alegria und die D.A.Volutions. Was ein Aufgebot. Alle Mannschaften konnten ihre Leistungen abrufen und schafften den Sprung ins Finale. Sogar mit zwei Titeln kamen die Coesfelder nach Hause.



Die Bailandos schafften 2017 den Aufstieg in die Verbandsliga und konnten einen direkten Durchmarsch in die Oberliga für sich verbuchen. Hier heißt es nun Daumen drücken, dass sie den Erfolg beibehalten und in der Oberliga weiterhin bleiben können. Im Herbst starteten

Tanzabteilung SG Coesfeld 06

**Jahresbericht
2018**

**Abteilungsleiterin
Sarah Riedel**

sie dann mit dem harten Training und präsentierten vor Saisonbeginn zum ersten Mal ihre Choreografie bei einem Festival in Serbien. Hier schauten sie über den Tellerrand hinaus und erlebten die bunte Welt des Tanzens.



Besondere Auftritte begleiten uns das Jahr über: Die Uniteds und Black Jewels beeindruckten das Publikum in Goxel mit ihren Auftritten am Büttabend. Beim Sportlerball boten die Gruppen Aventura, Black Jewels, Uniteds und die Diamonds ganz besondere Programmpunkte und begeisterten wieder einmal das Publikum.

Im Sommer nahmen die Aventuras zum ersten Mal bei dem Showwettkämpfen Tuju-Stars teil. Hier war die Konkurrenz extrem gut, aber die 26 Mädels konnten sich tapfer schlagen und landeten schließlich auf Platz 4. Nur knapp schlidderten sie am Einzug zum Bundesfinale vorbei.

Von jung bis alt und klein bis groß präsentierten sich die verschiedensten Tanzgruppen beim Sparkassen Beachcup und zeigten Tänze im Sand.



Ganz besondere Tage der ganzen Abteilung sind wohl der Kino-Nachmittag mit Popcorn und Softdrinks und die Tanz-Vernissage unter dem Motto „Musical Night“. Die Tanz-Vernissage war wieder ein voller Erfolg und fand zum fünften Mal in der Bürgerhalle statt. Man konnte eine besondere Entwicklung der Gruppen feststellen und auf welchem hohem Niveau und mit wie viel Leidenschaft alle dabei sind. Es kamen über 800 Gäste um die tollen Leistungen aller Gruppen zu sehen. Der nächste Termin ist der 22.11./23.11.2019 in der Bürgerhalle.

Tanzabteilung SG Coesfeld 06

Jahresbericht
2018

Abteilungsleiterin
Sarah Riedel



Wir freuen uns schon auf die weitere Arbeit als Tanzabteilung und auf viele weitere besondere Momente. Wir danken allen Trainer, Gruppenhelfern, Eltern und den Tänzern für ein besonderes Jahr.